Ouf, bientôt les vacances ! L'évasion vers le soleil et la détente sous d'autres cieux, maritimes, montagnards, ou campagnards.

Pour la plupart d'entre nous, l'évasion tant convoitée passera d'abord, et enfin, par la ROUTE : La route des vacances, la route du soleil, mais aussi la route des risques, car ses dangers sont nombreux et sournois.

• La préparation de l'itinéraire, même dans les grandes lignes, est une NFCESSITE absolue, surtout si le trajet est pour vous une "première".

Vous choisirez votre itinéraire en fonction, notamment :

- Du trafic au moment du départ : Profitez des ruses de Bison Pûté qui vous conseillera les heures "creuses" de départ,
- De l'attrait touristique des régions parcourues,
- Du kilométrage total à parcourir,
- De la façon dont les passagers supportent la voiture,
- Des haltes souhaitables.
- Pouvoir conduire, c'est avant tout jouir d'une bonne santé et d'une pleine conscience, disposer pleinement de tous ses sens et même du sixième sens... La Sécurité!
 - Ne conduisez pas lorsque vous êtes fatigué ou somnolent, ni même lorsque vous êtes énervé, contrarié ou préocupé.
 - Evitez de prendre le volant si vous êtes malade ou si vous avez pris des médicaments diminuant vos capacités d'attention
 - Votre véhicule ne supporte pas l'alcool : Il multiplie par 8 le risque d'accident grave en réduisant les capacités de concentration et de réaction des conducteurs.

Dans ce cas, la seule issue est de faire conduire quelou'un qui n'a pas absorbé d'alcool, ou... de prendre un taxí!

Essence ou Alcool, il faut choisir !

- Au volant, évitez de détourner votre attention de la route : coup d'oeil sur la carte routière, recherche d'objets dans la boite à gants, surveillance des passagers,...
- Lorsque vous roulez, des dangers permicieux vous guettent : Le soleil, la chaleur étouffante dans la voiture peuvent provoquer des troubles visuels, des malaises, des maux de tête et des nausées.
- La route tue deux fois plus la nuit que le jour et pour des raisons trop évidentes : Imprudence, fatigue, physiologie.

Rappelons nous que "sage" rime avec plage,... mais aussi que vacances rime avec prudence!

DONC,... BONNES VACANCES

Prochaine parution :

... EN SECURITE !

Septembre I99I

LES ECHOS DE BEUZEVILLE

JUIN 1991

V 0 7

Les décisions du Conseil Municipal

- * lancement de la procédure d'adjudication des travaux d'aménagement des abords du Mille Club.
- * prévision d'un plan d'alignement des voies communales à élargir et des chemins à supprimer.

Remembrement : la procédure suit son cours.

<u>lère phase</u>: acceptation des propositions relatives à la valeur des terres. Le travail fourni laisse espérer une transaction équitable qui semble donner satisfaction.

<u>2ème phase</u>: proposition de répartition des terres qui doit permettre l'élaboration d'un plan conforme à la proposition des géomètres.

<u>3ème phase</u>: remembrement et prise de possession des terres par les exploitants prévue pour septembre 1992.

Autoroute :

Un tracé plus précis est maintenant connu; très peu de modifications sont attendues. Un plan est exposé en Mairie mentionnant l'emprise de la voie et du diffuseur A 29 - CD 910.

FESTIVITES ESTIVALES AU VILLAGE

- * 22 JUIN : Grand Feu de la St Jean (stade)
 - Fanfare de 19 H à 19 H 45
 - Repas champêtre au barbecue (prix

du repas à partir de I5/20 F. <u>Préinscription sou-</u> haitée en mairie.

- animation (danses, jeux...)
- feu de la St Jean

GRAND FEU D'ARTIFICE.

Pour mémoire : la réunion de préparation de la kermesse aura lieu le I8 JUIN à 20 H 30 en mairie.

- * 7 JUILLET: Grande kermesse villageoise
 I4 H 30: le défilé normand sera composé des fanfares de Beuzeville et Gonneville la Mallet, d'une
 vingtaine de cavaliers, une douzaine de voitures
 anciennes, trois carosses et de danseurs locaux qui
 parcoureront Beuzeville.
- Repas Self midi et soir au Mille Club
- <u>la kermesse</u> aura lieu place de l'église : nombreux stands.
- Bal en soirée.

Venez nombreux en famille et avec vos amis !

Deux activités à l'Ecole Primaire

L'Athlétisme: Daniel Levasseur continue d'encadrer nos jeunes. Les enfants ont obtenu de très bons résultats dans les compétitions extérieures. De nombreuses coupes les ont bien récompensés de leurs efforts. Bravo!

La quinzaine du sport a débuté le samedi matin 25 mai, sur le petit terrain de sport. Nos cent écoliers ont participé à 4 ateliers préparés par Daniel et tenus par les enseignantes. Chacun a pu exercer tous ses efforts au lancer-adresse, au triple bond, au parcours-adresse, au parcours-vitesse et terminer par une petite course d'endurance. Même les maîtresses ont fait une petite démonstration d'endurance. Il y avait de l'ambiance au stade ce matin-là! Deux classes sont également inscrites au "prim' athlon" du 25 JUIN à BOLEEC. Au programme : piscine et course.

Les petits Beuzevillais sont des sportifs !

La Chorale :

Les "Ecoliers de Beuzeville " ont participé au gala des Ecoles Publiques à BOLEEC, le 17 MAI. Devant une salle comble, ils ont montré, avec les élèves des autres écoles du canton, que l'Ecole Publique est active et bien vivante.

Ils se sont également produits à l'église de Nointot le vendredi 24 mai. Avec l'aide d'un tachnicien, on a même enregistré une cassette (une vraie!) qui est commercialisée sous le titre "Les Ecoliers de Beuzeville en concert" et que vous pouvez vous procurer à l'école à partir du 15 JUIN pour la somme de 60 F(des bons de réservation sont à votre disposition). La prochaine sortie ? une visite-concert dans une maison de retraite au Eavre le Lundi 3 JUIN. Nous essaierons aussi de chanter à Beuzeville au mois de JUIN.

Les petits Beuzevillais sont aussi des chanteurs

La saison 90/9I est à peine terminée et déjà il faut préparer la prochaine. Tous les jeunes et les moins jeunes qui souhaitent porter les couleurs de l'A.S.B. peuvent s'inscrire dès maintenant. Pour cela, nous avons besoin pour chaque joueur d'une fiche individuelle d'état civil, de deux photos d'identité et de l'autorisation des parents pour les mineurs. Il est possible de jouer dans toutes les catégories d'âge : vétérans, seniors, juniors, cadets, minimes, pupilles, poussins et débutants.

Vétérans.... né avant le Ier AOUT 57

Seniors.... né entre le I/8/57 et le 3I/7/72

Juniors.... né entre le 1/8/72 et le 31/7/75

Cadets..... né entre le I/8/75 et le 3I/7/77

Minimes.... né entre le I/8/77 et le 31/7/79

Pupilles.... né entre le I/8/79 et le 3I/7/8I

Poussins.... né entre le I/8/8I et le 3I/7/83

Débutants... né entre le I/8/83 et le 31/12/85

Nous informons tous les joueurs et les parents des enfants que la visite médicale obligatoire aura lieu le VENDREDI 28 JUIN à 18 H 00 à la mairie. Venez nombreux, cette visite est gratuite et vous permettra d'être en règle avant les vacances.

Bonnes vacances à tous et nous espérons vous retrouver nombreux à la rentrée pour encourager toutes nos équipes.

LA FETE DU SPORT des 25 et 26 MAI 1991

Fidèle, la population beuzevillaise n'a pas failli à la tradition. Très attachées à la pratique du sport, certaines associations se sont mobilisées pour offrir aux invités un programme accessible à tous.

Le week-end débuta samedi matin pour les écoles, 4 classes se sont retrouvées au stade pour un test d'endurance et 4 épreuves (adresse et saut). Le tennis de table était en liste également avec Yvon Levasseur. L'après-midi, un rallye pédestre était organisé par la gym, parcours préparé par F. Dujardin et V.Lefrançois environ 4 kms avec questions très diverses (environ 20 personnes). En même temps, se déroulait le tir à la carabine dirigé par N. Pisiaux (environ 20 personnes) et ensuite le ball-trap (25 personnes) avec D. Desmoulins qui offrait une rose à chaque mère (fête des mères oblige). Le Samedi se termina par une soirée dite danses collectives (25 personnes).

Le dimanche, dès 9 H , le vélo avec un parcours de 20 Kms mené par P. Maugard direction Mirville, Bréauté, Gonfreville, Vattetot retour vers II H (20 personnes). En parallèle, se déroula une randonnée VTT sur I5 Kms dans les bois de St Jean, ce fut assez dur pour les nouveaux adeptes (12 personnes). De II H à I2 H, défilé dans les rues de Beuzeville avec la banderolle "FETE DU SPORT". Ensuite, pique-nique au stade pour recharger les batteries.

A I4 H, initiation Judo avec J-C Courchay et Patrick (20 personnes), très dur pour certains, courbatures assurées pour le lendemain. A I6 H 30, inscription auprès du Président G. Capot pour le grand tournoi de football ; 6 équipes de 9 joueurs, joli plateau non ! jeunes et moins jeunes se sont affrontés (des petits incidents sont survenus, nous souhaitons bon rétablissement à Hélène, Florent et Isabelle). Tout le monde se retrouva autour du verre de l'amitié, quelques lots furent tirés au sort et tout se termina sous le signe de la vitalité et de la bonne humeur.

JUDO..... Dernière minute

Nous avons le plaisir de vous annoncer notre première féminine ceinture noire. Marylin Courchay a obtenu dimanche 2 Juin à Houlgate, les derniers points lui permettant d'accéder au grade de ceinture noire. BRAVO !! Nous en parlerons plus longuement dans le bulletin de fin d'année.

VISITE DE ST AUNES

Par l'intermédiaire de l'A.S.B., une délégation de St Aunès (région de Montpellier) a été accueillie en retour, le week-end de la Pentecôte. Les dix-huit représentants de St Aunès ont été chaleureusement accueillis et ont participé activement à la vie du village très active ces jours là (bal judo, soirée cabaret, match de foot) et ont visité Fécamp (bénédictine).

Soirée "Faim dans le Monde"

Le Samedi 27 Avril dernier, le Comité paroissial de la commune organisait une soirée "Fol de Riz" dans le cadre des journées de solidarité avec ceux qui ont faim dans le monde. Cette année, le Comité a poursuivi l'action de l'an passé, à savoir, la prise en charge de Régis Gruchy, jeune ingénieur technicien agricole qui pour deux années encore va aider la population de la paroisse de PALA au Sud du Tchad, à organiser et gérer la construction de puits et de greniers. Les premiers résultats obtenus sont plus que favorables puisque de 6.000 Tonnes de céréales, ils sont arrivés à 24.500 tonnes. Il faut continuer cette action : ces villages peuvent maintenant vivre de leur production, c'est formidable et encourageant. La somme collectée à cette soirée du 27 AVRIL a été de 7.405 F 00. La présence d'un couple du Secours catholique avec l'apport d'un reportage et le support d'un montage-diapos a été fort apprécié. Nous vous remercions tous pour votre générosité mais, aussi ceux qui ont oeuvré pour la réussite de cette soirée, l'Abbé Lebas, la Chorale de Beuzeville, les membres de l'Amicale qui ont joué le sketch et conté des histoires, la guitariste et l'accordéoniste qui ont meublé les entr'actes, les dames catéchistes, les autres dames et les hommes qui ont préparé et servi le repas et tous les généreux donateurs de la tombola. Un grand merçi à tous !

INFORMATIONS DIVERSES

Le Comité des Fêtes,

* après le succès de la première exposition artisanale avec l'ASB, remercient toutes les personnes qui ont participé à cette réussite, ainsi que les cultivateurs qui ont prêté leurs anciens outils agricoles.

* la belle saison arrive, nous rappelons que le concours des maisons fleuries va avoir lieu. L'inscription doit se faire en Mairie avant le I6 Juin et est gratuite. Le jury passera au cours de l'été et de nombreux lots récompenseront les gagnants.

Centre aéré de la Jolie à BOLBEC

Le centre d'accueil des jeunes âgés de 4 à I4 ans ouvrira ses portes du Lundi 8 Juillet au Vendredi 2 Août I99I. Un ramassage par car est organisé à partir de Beuzeville. La date de prise d'inscription paraîtra au journal. Se munir de la carte d'allocataire des allocations familiales, des bons de vacances concernant les centres aérés et du carnet de santé de l'enfant. Dès à présent tout renseignement peut être donné à l'heure des repas au 35.3I.05.47.

Calendrier des festivités

- I6 Juin Rallye A.A.E.B. reporté

- 21 Juin Fête de la musique

- 22 Juin Grand feu de la St Jean Tournoi tennis de table

- 23 JUIN Interclub Judo

- 29 JUIN Fête des prix aux écoles Concert Chorale

- 7 JUILLET Défilé Normand - Kermesse - Bal

- 13 JUILLET Bal public et gratuit du Comité des Fêtes

- I5 AOUT Kermesse ASB

- 25 AOUT Vide Greniers ASB

Transport scolaire

Afin d'apprécier au mieux les besoins en matière de transport scolaire et de respecter les volumes de places assises en fonction des horaires des établissements, il est demandé aux parents d'avoir l'obligeance de faire savoir en Mairie, le nombre de leurs enfants concernés.

Merci pour cette aimable collaboration qui ira dans le sens d'éviter les surcharges et de permettre des voyages en toute sécurité

Calendrier des passages du bibliobus